
REQUERIMENTO Nº 053/2019 

 

 

Súmula: 

Requer a Mesa Diretora envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações acerca do ônibus utilizado na 

concessão de transporte dos atletas do Galo Futsal Clube.  

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

                               No uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações acerca do ônibus utilizado na concessão de 

transporte dos atletas do Galo Futsal Clube. 

Bem como, que informem se há algum ônibus que deveria estar 

disponível ao transporte dos usuários da saúde, mas que no momento, encontra-se em uso para 

transporte dos precitados atletas, gerando prejuízo àqueles que usufruem da saúde pública.  

Especificamente, informando também, sobre qual foi o ônibus que 

realizou o transporte dos referidos atletas até a cidade de São José dos Pìnhais-PR, em viagem 

realizada entre os dias 01 e 05 de julho.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

As informações são pertinentes para atender o trabalho e função do 

vereador que subscreve.   

 

          Plenário da Câmara de Vereadores, em 05 de julho de 2019. 

 

 

 

 

Deolino Benini Júnior 

Vereador proponente          

 

 


